

OPINIÓN | Política

Desmontando Mentiras. La verdad sobre la sanidad en Priego de Córdoba y Aldeas

Vanesa Tauste (Portavoz Grupo Municipal IU-Unidas por Priego y Aldeas) Martes 1 de abril de 2025 - 19:47



Después de observar, que de forma repetida es sus publicaciones en redes sociales (perfiles personales de miembros del gobierno del PP), se alude directamente a mi partido y a mi persona, recibiendo una serie de afirmaciones y/o comentarios totalmente FALSOS, me veo en la obligación de redactar este comunicado para desmentirlos.

Señor alcalde, intentaré no ser grosera en mi vocabulario ni usar expresiones mal sonantes, como lo ha hecho usted en sus

publicaciones de Facebook, donde una vez más, falta a la verdad e intenta poner al pueblo en contra de los partidos de la oposición con absurdas y cada vez más aburridas falacias.

Supongo que ha sido un descuido, ¿o no?, pero aclararle que lo que ocurrió en la plaza del ayuntamiento el pasado 27 de marzo, no fue una Manifestación, sino una CONCENTRACIÓN, que como usted bien sabe, la diferencia es que en la concentración los asistentes se quedan en un mismo sitio, mientras que en la manifestación recorren un trayecto. Pero parece que dé más entidad si se dice MANIFESTACIÓN, aunque no sea cierto.

También indicarle que el derecho a manifestarse y/o concentrarse, está recogido en nuestra constitución, en su artículo 21, y esta CONCENTRACIÓN, estaba autorizada por la Subdelegación del Gobierno.

En dicha CONCENTRACIÓN, a las puertas del Ayuntamiento se congregaron y asistieron LIBREMENTE, todas aquellas personas que así lo consideraron conveniente; y no tenía por objeto impedir la celebración del pleno municipal (Otra falsedad por su parte), sino mostrar la preocupación existente por la SANIDAD en Priego de Córdoba, porque permítame recordarle que su partido político con una de sus concejalas del actual equipo de gobierno presente, VOTO NO a la moción, que se presentó en la DIPUTACIÓN DE CORDOBA, para que se reactive la puesta en marcha del HOSPITAL DE PRIEGO DE CÓRDOBA, la cual salió adelante gracias a los votos de IZQUIERDA UNIDA, entre otras formaciones políticas.

Como también VOTARON QUE NO, a la moción en FUENTE TOJAR, para que en este pueblo no se quedase, ningún día, sin atención médica.

Señor alcalde, son ustedes, desde su Formación Política, los que siempre VOTAN NO, cuando a mejoras en sanidad se refiere y es su partido político, el PP, el que VOTA NO, a la reactivación de la solicitud del Hospital/Chare en Priego de Córdoba.

Pero cuando llegan las elecciones le recuerdo que el pasado año 2022, el entonces consejero da Salud y actual presidente del Parlamento Andaluz, Jesús Aguirre, en campaña electoral para el gobierno de la Junta de Andalucía se personó en nuestro ayuntamiento, para la firma de una declaración de intenciones a través del cual se construiría un Hospital de Especialidades en Priego. Y esto no lo digo yo, sino el periódico el Día de Córdoba de fecha (22/04/22).

Pero Sale electo como presidente del Parlamento Andaluz... y las intenciones... se olvidan, aunque estén firmadas.

Continuando con su sarta de patrañas, el pasado día 27 de marzo (día de celebración del pleno), según usted, yo tenía un "gesto de satisfacción, al ver cómo las arengas dificultaban el debate legítimo." Pues señor alcalde no se engañe a usted mismo ni a los prieguenses. En la concentración no hubo ninguna arenga que impidiese el normal desarrollo del pleno, y prueba de ello es la retransmisión que se hizo en directo. Y si tenía cara de satisfacción (que sinceramente no lo recuerdo, ya que yo no me veo la cara) no era por las arengas como usted dice, sino por ver que hay gente comprometida con la sanidad en Priego de Córdoba. Compromiso que comparto.

Así que deje de hacerse la víctima, que aquí los perjudicados son los miles de habitantes de Priego de Córdoba y sus 5 núcleos urbanos adyacentes que no pueden disfrutar del hospital por que su partido político SIEMPRE VOTA NO.

Y solo le pido de la mejor manera posible, que no realice injurias ni calumnias sobre mi persona, ni me acuse de delito de odio, porque en NINGUN MOMENTO, incité al insulto o descalificación de ningún tipo ni contra su persona ni contra ninguna institución, de nuevo, Señor alcalde, usted MIENTE, de una forma deliberada, sesgada y partidista.

No voy a entrar en descalificaciones tipo "zombies" como usted escribió, o "zombis" (que es la acepción más adecuada en castellano) referenciándose a personas que ejercen un derecho constitucional, y que están seriamente preocupados por la situación de la Sanidad en nuestro pueblo, una Sanidad Pública y necesaria en Priego de Córdoba y Aldeas, ya que emplear un término de "MUERTO VIVIENTE", cuando hablamos de la falta de atención sanitaria, no creo que sea el más apropiado en esta situación. O ¿quizás le ha jugado una mala pasada su subconsciente? (no es una afirmación... solo una pregunta).

Señor alcalde, lo tengo por una persona culta e ilustrada, y es por eso, por lo que me cuesta cada día mas entender como puede falsear la verdad, cuando con un poco de búsqueda se le pueden desmentir totalmente sus palabras y dejarlo en evidencia de que su única forma de hacer política y contrarrestar las acciones de otros grupos políticos y la ciudadanía es con la mentira.

En su escrito de Facebook en respuesta a una pregunta de un ciudadano, usted explica el por que se VOTO NO, a la moción que se presento en la DIPUTACIÓN DE CÓRDOBA, para solicitar la reactivación de la creación del HOSPITAL, en Priego de Córdoba.

Estas fueron sus palabras..." Votamos no a una moción que decía que pidiéramos un hospital y que negaba todo lo que se ha conseguido ya, menospreciando todas las visitas a consejeros, delegados y el protocolo firmado con la Junta de Andalucía. Y que ya de paso criticaba el sistema sanitario de Andalucía."

Pues bien, le adjunto simplemente y por no hacer muy extenso este escrito, los acuerdos que se pedían, (si alguien quiere conocer el contenido integro de dicha moción puede verla en este enlace (**pinchar aquí**)

ACUERDOS:

PRIMERO. - Que la Excma. Diputación Provincial de Córdoba se adhiera a las peticiones manifestadas por la Plataforma Sanitaria de Priego de Córdoba.

SEGUNDO. - Que la Excma. Diputación Provincial de Córdoba inste a la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía a realizar los trámites necesarios para redactar y licitar en su caso, la construcción, durante este año 2025, de un Centro Hospitalario de Alta Resolución en Priego de Córdoba.

TERCERO. - Dar cuenta de estos acuerdos a los Grupos Parlamentarios del Parlamento de Andalucía, a la Consejería de Salud, al Ayuntamiento de Priego de Córdoba y a la Plataforma Sanitaria de Priego de Córdoba"

Señor Valdivia, de nuevo queda usted retratado, mintiendo al pueblo de Priego de Córdoba y sus Aldeas, y recuerde lo que usted dice..." Tomar a la gente por tonta... es mal asunto".

Pero tiene usted una gran oportunidad de demostrar que realmente piensa como habla, cuando dice "Comparto de pleno el objeto de la manifestación, cada día sigo luchando por mejorar nuestros servicios sanitarios desde mi cargo.", y "No voy a renunciar jamás a reivindicar aquello que nos pertenece, por encima de siglas" le insto a incluir en el próximo pleno una moción para solicitar a la Junta de Andalucía la reactivación del acuerdo firmado en nuestro ayuntamiento el pasado 22/04/2022, para la creación del Hospital/Chare en Priego de Córdoba, y me ofrezco si usted o su equipo están muy ocupados a ayudarles a redactarla. Y por supuesto cuente con el SI, de Izquierda Unida.

Como usted ha dicho y ha repetido en muchísimas ocasiones, estos años, el grupo de gobierno "ha tenido un buen rollo ", y creo que usted ha confundido la educación, con el buen rollo. Somos personas todos educadas, y usted, en parte de su equipo, también cuenta con personas muy educadas y validas.

Pero eso no hace que compartamos, sus formas de hacer política. Y si cada vez que, públicamente le decimos lo que pensamos de sus decisiones, usted "advierte" "Voy a terminar con este buen rollo".

Pues debería terminarlo hoy mismo, porque vamos a seguir haciéndolo.

Vamos a seguir denunciando cada decisión que no nos parezca correcta.

Vamos a seguir diciendo como serían nuestras directrices y pensamientos ante cualquier actuación.

Vamos a seguir aportando ideas. Aun sabiendo que su equipo de gobierno no las tendrá en consideración, aunque sean convenientes para nuestro pueblo, simplemente por venir de un partido político de la oposición.

Y por supuesto. Vamos a seguir haciendo oposición. Una oposición en defensa de los intereses de todos los ciudadanos por encima de cualquier otro motivo.

Le recuerdo que la representación en este ayuntamiento de Izquierda Unida, viene del deseo de muchos ciudadanos de la población de Priego y sus Aldeas que nos dieron su voto, unos votos, que son utilizados para poder tener voz en este ayuntamiento y luchar por todos sus derechos, así como hacerle llegar todas sus quejas, proposiciones y/o inquietudes.

No tenemos mayoría absoluta, como tiene usted, pero seguiremos luchando en este ayuntamiento para representar a esas personas, que en su día nos dieron su confianza y para todas aquellas que, sin votarnos, NO están de acuerdo con sus políticas.

Me entristece enormemente, que tenga que falsear la realidad de esta manera parar conseguir el beneplácito de parte del pueblo que le aclama, tiene usted mayoría absoluta, puede sacar adelante cualquier moción que quiera proponer, no siga por este camino que solo lleva a la confrontación y malestar general. Como usted dice "Tomar a la gente por tonta... es mal asunto."

Vanesa Tauste, como representante de Izquierda Unida seguirá trabajando duramente por Priego y sus Aldeas sin mentiras, falsedades, falacias y enredos... solo con la verdad contrastada, quedando a la disposición de cualquier ciudadano/a, para aportarles nuestro punto de vista, siempre con datos objetivos, no con habladurías inconcluyentes.